## L'actualité en bref

## Les Rencontres Européennes de la Transition Alimentaire

Organisées à l'initiative de Gers Développement et en partenariat avec la Chambre d'agriculture du Gers, les deux premières éditions des Rencontres de la Transition Alimentaire ont permis de réunir à chaque fois une centaine de participants, professionnels de l'agroalimentaire et partenaires institutionnels, pour échanger et débattre autour des enjeux liés à la transition aliEn 2022, les Rencontres de la Transition Alimentaire prennent une dimension européenne et donnent rendez-vous le 13 octobre au Ciné32 à Auch pour une journée d'échanges et de débat autour de la question « Quel modèle d'agriculture et d'alimentation pour demain?»

Pour plus informations : https://www.gers.cci.fr/ agenda/les-rencontres-europeennes-de-la-transition-alimentaire.html.